

ABSTRAK

Miftahul Hasanah, NIM B01210028, 2014 Pengaruh Reality Show Catatan si Olga di ANTV Terhadap Peningkatan Sedekah Pada Masyarakat Desa Selogabus Kecamatan Parengan Kabupaten Tuban. Skripsi jurusan komunikasi Program Studi Komunikasi dan Penyiaran Islam Fakultas Dakwah dan Komunikasi Universitas Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya.

Kata kunci: Reality Show, Catatan Si Olga, Sedekah.

Masalah yang diteliti dalam skripsi ini adalah Pengaruh *Reality Show* Catatan si Olga di ANTV Terhadap Peningkatan Sedekah Pada Masyarakat Desa Selogabus Kecamatan Parengan, Kabupaten Tuban? Dan sejauhmana Pengaruh *Reality Show* Catatan si Olga di ANTV Terhadap Peningkatan Sedekah Pada Masyarakat Desa Selogabus Kecamatan Parengan Kabupaten Tuban. Subjek penelitian ini adalah masyarakat Desa Selogabus, Kecamatan Parengan, Kabupaten Tuban yang berusia 40 sampai 60 tahun, penelitian dilakukan dengan subjek berjumlah 100 orang dengan instrument penelitian berupa kuisisioner Pengaruh *Reality Show* Catatan si Olga di ANTV dan Peningkatan Sedekah Pada Masyarakat Desa Selogabus Kecamatan Parengan Kabupaten Tuban.

Teknik pengambilan sampel menggunakan *Random sampling*, hasil peneliiian menunjukkan tidak ada pengaruh yang signifikan antara Pengaruh *Reality Show* Catatan si Olga di ANTV dengan peningkatan sedekah di Desa Selogabus Kecamatan Parengan Kabupaten Tuban dengan korelasi sebesar 14,8% dan nilai signifikan sebesar $85,2\% < 0,05$ pada uji korelasi regresi linier sederhana. Dengan demikian hipotesis yang diajukan dalam penelitian ini ditolak. Kesimpulannya tidak terdapat Pengaruh *Reality Show* Catatan si Olga di ANTV Terhadap Peningkatan Sedekah Pada Masyarakat Desa Selogabus Kecamatan Parengan Kabupaten Tuban.

Penelitian ini diharapkan mampu menjadi bahan acuan untuk penelitian selanjutnya, untuk memberi wawasan tentang pengertian sedekah, karena sedekah tidak hanya materi tetapi juga bisa nonmateri supaya mendapatkan hasil penelitian yang sesuai dengan hipotesis yang dirumuskan.